

【Report on Tohoku Volunteer Program 2012】

Mother Tongue

Name: BENNY LEONO

【In your mother tongue】

1. What impression did you have on Tohoku after 1.5 year of disaster?

Dibandingkan dengan ketika saya mengunjungi Tohoku tahun lalu, keadaan jalan dan bangunan sudah menjadi lebih rapi.

Walaupun masih banyak korban bencana meliputi orang tua yang harus tinggal di fasilitas penginapan sementara, saya melihat ada kemajuan di bidang Arsitektur.

Oleh sebab itu, bantuan dari luar masih sangat dibutuhkan untuk terus memulihkan kondisi di tempat kejadian bencana. Alangkah baiknya bila orang tua yang belum mempunyai tempat tinggal tetap bisa kembali tinggal di tempat nyaman mereka ketika musim dingin tiba.

2. Please describe your experiences and tell us your reflection of them (for example, the work which you were engaged in, people's conditions you observed, the stories you heard from them, and any other interesting experiences you would like to share with readers of this report).

Saya mengikuti program volunteer ini karena saya tahu bukanlah mudah untuk bisa mengunjungi tempat kejadian bencana di daerah Tohoku dan sekitarnya. Di sini kita bisa melihat langsung keadaan pasca bencana dengan mata kepala sendiri. Sekaligus berkomunikasi langsung dengan para korban bencana yang merasakan kejadian. Dalam kesempatan kali ini, saya turut membantu pekerjaan di bidang perikanan dan saya merasa cukup puas dan senang setidaknya bisa memberikan sedikit distribusi dari apa yang bisa saya lakukan kepada mereka yang membutuhkan.

3. What did you learn from Tohoku and what would you like to suggest to your country people in case of natural disasters that might happen in your country?

Apa yang membuat saya paling terharu sekaligus takjub adalah rasa Kebersamaan dari para korban itu sendiri.

Bukan hanya memikirkan diri sendiri, melainkan sadar akan kehadiran orang lain serta kepentingan bersama. ~convenience store story~

Selain itu, para dukungan dari seluruh Jepang seperti penghematan listrik dalam skala besar , light up event, pesan-pesan dsb.

Merupakan sebuah Kesatuan yang membuat Jepang kuat dan bisa berdiri kembali.

4. Your message to your country people

We are ONE! Unity in Diversity